
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



        【４月第一例会（花見例会）を終えて】 

 ◆ 日 時：２００９年４月７日（火曜日）１８時３０分より例会開始 於～西条国際ホテル 
  
今年の花見例会は桜の花びらがちらちらと降る頃の開催となりました。 
今期始まって２回目の「１００％出席」を達成し、また、選挙会も無事執り行われ、次年度のクラブ 
役員が決定しました。粛々と例会が行われた後、寺川会長の今期キーワード『 健康な心 』にちな 
み、昨年９月にウォーキング講師としておいでになった盛實先生を、今回は《太極拳》講師として招 
き、メンバー揃ってひとときの瞑想にふけりました。意識して呼吸することは大変難しくて静かに、 
またゆっくりとした動きであるはずが、身体の中から熱を発してくるような感覚を体験しました。 
自分の身体や内にあるものと、たまには向き合ってみるのも良いと思いました。 
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環境保全・保健福祉委員  國田経仁 
４月２１日（火）社会福祉センター駐車場にて、献血アクティビティーを行いました。 

私においては、環境保全・保健福祉委員会での初めてのアクティビティーでした。 
前日の天気予報では雨が降るとなっており、心配しておりましたが、当日は「伊藤 稔委員長」の 
人柄のごとく、すっかりと晴れて多くの方々に参加していただけました。少し風が吹きましたが、 
平日の就業中に来ていただいて頭の下がる思いです。献血には前もっていろいろな検診があり、せ 
っかく来てもらっても残念ながら献血できない方もいらっしゃいました。ある意味、献血ができる 
ということは、「健康状態にある」ということの証なのでしょう。 
 あるメンバーさんじゃ、薬を３日前から控えておけば採血できると、献血に対して《熱き思い》 
を持っていらっしゃる方から、今回で３０回目の献血ということで記念品をもらったりする方など、 
驚きの連続でした。今現在、どの血液型も不足しているとのことです。人の皮膚の細胞より、人体 
各部分の細胞をつくることが可能になった現在、血液も献血に頼ることなく作り出せる日が早く来 
ることを願い、今回の献血アクティビティー報告とさせていただきます。 
 
 
 
 
 
 
 

４００ml 献血   １１８名 

不採血        １５名 

受付のみ       １２名 

合計１４５名の方々のご協力に感謝

申し上げます。 



 
 
 
                日時：2009年４月２９日（水） 
                        （昭和の日） 
 

YE・国際協調委員 塩崎秋義 
新緑の４月２９日（昭和の日）、晴天に恵まれ、第９回産業文化フェスティバルが開催されました。 
当日に先立ち２２日には、マスヤ書店倉庫にて午後７時からチャリティーバザー出品の値付けから始 
まりました。商魂たくましい人、奥様方の厳しい眼力により品定め、「高いの、安いの」と言いなが 
ら値付けが終わりました。続いて、２８日午後７時には会員・奥様方多数参加していただき、西条小 
学校で翌日のカレー販売の材料下ごしらえをしました。カレー作りには、経験豊かな方ばかりなので、 
瞬く間に材料が仕上がりました。 

 
 
 
 
 
 
２９日、さあ本番です。朝７時３０分より会場設営です。（私は少々遅れて到着したのですが・・・） 
会員・奥様方大勢で販売台や食台、カレー調理台などのレイアウトに皆で知恵を絞り完成。ただちに、 
カレー作り開始、コーヒー販売準備、「蛇口から PONジュース」販売準備、見物の人がバザー出品 
を買いたくなるように知恵を絞り、向きを変えたり置き換えたりと陳列しているのには感心しまし 
た。１０時、見物の人も次第に多くなりいよいよ販売開始。売り手がいいのか、買い手がいいのか･･･ 
たぶん、売り手の笑顔と買い手の心をくすぐる呼びかけでしょうか？バザー出品販売は出足好調、 
コーヒー、PONジュースも客足が増え始め１１時過ぎにはカレーにも客足が増えてきました。 
この頃になると、子供連れが多くなり混雑し始め、気温も鰻登りの中、会員心一つになり頑張りま 
した。午後１時を過ぎ半頃には、当初の予想を超えバザー出品は完売、 
続いてコーヒー、PONジュースも完売（会員の中から歓声があがっ 
ていました。）、カレーも予定どおり完売です。 
皆様のバイタリティーに感激と感謝です。このあと、後片付け、そし 
て寺川会長の労いの言葉と解散の挨拶があり、３時すぎ、本年も盛大 
なフェスティバルが終わりました。 
会員・奥様の皆さんご苦労様です。ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 

●事業資金獲得額● 

チャリティーバザー売上      １４４,６５０円 

カレー＆コーヒー＆PON ｼﾞｭｰｽ売上 １５３,９００円 



【編集後記】 

 ３月度のアクティビティに身を削ったせいか、今頃身体にきてしまいました。毎月第一例会に

発刊を予定していましたが、遅ればせながらの今回の４月号となりました。楽しみにしていただ

いているメンバーには大変申し訳なく思います。寺川丸もそろそろ終盤に差し迫り、任期満了ま

でもうひと踏んばりですね。今期の会長キーワード「健康な心」・健康な身体で来るべき最終例

会に向けて今一度気をひきしめたいと思います。        ＰＲ・広報委員長 近藤基弘 

発行者 会 長  寺川治美 
    幹 事  盛實正人 
PR･広報委員長  近藤基弘 

編集委員  仁後真貴雄 ・ 越智英明 
      木下日出男 ・ 福島 譲 
      伊藤隆治 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

 

  伊予小松ライオンズクラブ結成２５周年記念例会に参加して 

 

 ２００９年４月２１日、４ゾーン内の伊予小松ライオンズクラブ 

２５周年記念例会に、クラブを代表し会長・幹事の２名で出席してまい 

りました。伊予小松ライオンズクラブさんらしい記念例会だったと思い 

ます。また、同時に新会員入会式も行われ、皆で喜びをわかちあいまし 

た。今後とも共にライオニズムの高揚に奮闘しましょう。 

本当におめでとうございました。 
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                          日時：２００９年４月１２（土）・１３日（日） 

            会場：坂出グランドホテル・坂出市立体育館 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ☆次期地区ガバナースローガン☆ 
  

        
 

☆キーワード☆  
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【 クラブ表彰 】 
§特別クラブ功労賞        
§ＹＥプログラム優秀賞      金賞 
§例会出席優秀賞           金賞 
§会員増強賞               銅賞 
§会報優秀賞           銅賞 
 
【 地区年次大会出席努力賞 】 
  １０回出席     野田明利 L  
   〃        仁後真貴雄 L 
 


